

# Sistema de sonido Yamaha HS-7

El fondo no es 7, sino 6,5. El bajo no es suficiente. Los detalles también corresponden al precio. No hay mucha profundidad. La reverberación no se escucha particularmente. El bass reflex está en la parte de atrás, no lo pongas contra la pared.

Necesitas buscar una posición específica para que estos altavoces escuchen los graves/subwoofer. (características de los estudios caseros)

Insuficiente detalle Panorama borroso en profundidad Los graves de 6,5 pulgadas necesitan ms Botn de encendido en la parte posterior Techo rgido.